
臺北市立大安高級工業職業學校學生家長會 
 

106學年度期末委員會會議紀錄 
 

 

                      司儀：林虞庭  攝影：林國豐  記錄：余美臻 

 

開會時間：107年 9月 14日（星期五）下午 7時 0分 

開會地點：本校第ㄧ會議室（行政大樓二樓） 

主  席：劉會長青龍 

 

列席人員：陳校長貴生 陳理事長晉村 馬主任雅筠 黃主任俊偉 劉主任家豪 

蕭主任百琳 林主任浥雰 廖主任啟良 蕭秘書銘宏 陳主任教官世明 

林主任俊岳 

 

主席：應到人數 35人，實到人數 23人，人數已達開會門檻，會議開始。 

 

司儀：臺北市立大安高級工業職業學校學生家長會 106學年度期末委員會，秘書日前

已將議程放至群組，若各位委員對議程無異議，我們就開始進行會議。 

 

壹、 主席報告： 

     首先感謝校長、各位主管及委員的支持，讓今年度順利推展會務及學校活

動，今年畢業學生統測成績亮眼，感謝學校老師們的努力，接下來我先跟大家

報告財務。 

1.財務報告(詳見附件) 

2.任務小組報告 

 教室冷氣 150台裝設、驗收已於開學前完成，第一期款項 3,325,000元已付

給廠商，冷氣小組財務報表詳附件。 

李委員玉華：請問會長冷氣剩餘款 2,000,000元款項如何攤提支付？ 

劉會長青龍：當時招標方式採公開對外招標，所有決策由冷氣小組這一年來歷

經多次開會討論定案，先前會議中也有提出。 

陳委員恪瑋：我是冷氣小組委員之一，當時最後決議一次換裝是考量學生的最

大利益，後續付款方式和能力也是經過估算，未來主要將對每年

的高一新生家長募款。 

 

貳、校長致詞： 

     感謝會長、副會長及各位在座委員的支持，讓學校在這一年活動推展順

利，還是再一次表達校方的感謝。 

 

叁、頒發感謝狀 



 

肆、提案討論： 

提案一、審核 107學年度預算 

劉會長青龍：我們給各位委員的會議資料中，有分別將前幾年的預算一同做比    

對，請各位委員審閱，若有問題歡迎提出。 

  李委員玉華：我們絕對支持學校預算，但對今年增加的預算部分可否請校方做說 

明。 

  陳校長貴生：今年學校有幾位新擔任的行政人員及主任，也請委員們繼續支持。 

在預算編列上，我的原則是希望預算能逐年遞減，今年主要增加的

預算，在實習處的部分是工科慶功宴，而教務處提供學生口試的預

算，可以請教務主任做說明。 

 

教務處馬主任雅筠：高三學測報考人數逐年增加，107年已有 64人報考，也因為

報考人數增加，今年新增二次外聘老師閱卷，希望提供給學生更客

觀的作文建議。 

陳委員恪瑋：若校方有預算的需要，希望校長不要客氣請各處室提出預算 

李委員玉華：請問 107學年家長會會務預算為何是空白？ 

李副會長敬偉：在常委會議時通過 107學年家長會會務預算比照 106年編列並提

交委員會決議。 

表決：家長會 107學年度會務預算比照 106學年度預算編列 219,000元。 

贊成 24票 不贊成 0票 全數通過 

決議：107學年度會務預算比照 106學年度預算編列 219,000元。 

 

伍、主席結論： 

謝謝各位委員今天的參與及這一年來的協助。 

 

陸、散會 晚上八時三十分 

註：本會議紀錄內容，因出席家長委員發言踴躍，僅摘要內容紀錄；如有疏漏紀錄或

有家長委員發言內容要求詳載，請於會議紀錄公告日起三日內，以書面提示更正

或補充。 

 



簽到表一 

 



簽到表二 



簽到表三 

 


